

im August 2021

Liebe Seniorinnen,
Liebe Senioren,

ich lade Sie herzlich zu unserer Seniorenfreizeit vom 4. Juli bis zum 9. Juli 2022 nach St. Ottilien ein.

Wir fahren wieder mit einem modernen Reisebus. Die Hygienestandards werden eingehalten. Die Flexibilität in St. Ottilien erhalten wir uns mit der Bahn, da das Klosterdorf über einen kleinen Bahnhof verfügt. Wir werden eine abwechslungsreiche Woche gemeinsam verbringen - in Abhängigkeit von den Wetterverhältnissen. Die Grundausrichtung heißt wie jedes Jahr: **Sie selbst bestimmen, wie und wo Sie überall dabei sind.** Somit kann auch gut auf körperliche Stärken und Schwächen reagiert werden.

Die Erzabtei St. Ottilien bietet inmitten der grünen Voralpenlandschaft zwischen dem Ammersee und dem Pfaffenwinkel den richtigen spirituellen Rahmen für einen erholsamen Aufenthalt. Die Stille des Ortes und die Geborgenheit des Klosters schenken Ruhe und Kraft. Sie öffnen die Sinne für das Geistige und Geistliche und fördern die Aufnahmebereitschaft des ganzen Menschen.

Die Tage in St. Ottilien werden geprägt sein von kleineren und größeren Spaziergängen, gemütlichem Beisammensein, dem Abendlob der Mönche, Gottesdiensten, gutem Essen, Spielen, Gebet, religiösen Vorträgen und Impulsen, Gymnastik, guten Gesprächen, Ausflügen in die Umgebung, viel Zeit miteinander, aber auch alleine. Eben ganz so, wie Sie wollen.

Das Exerzitienhaus entspricht den Anforderungen einer modernen Bildungs- und Tagungsstätte. Die Zimmer verfügen über eine eigene Nasszelle und Toilette. Auf Wunsch stehen auch Doppelzimmer zur Verfügung. Ein Aufzug im Exerzitienhaus sorgt für Barrierefreiheit. Rollatoren können mitgenommen werden.

Den genauen Ablauf mit Tagesplan legen wir in St. Ottilien fest.



Exerzitienhaus in St. Ottilien – mit Blick auf den Park.

Wir fahren ab am **Montag, den 4. Juli um 7.30 Uhr am Christkönigsheim.** Rückfahrt ist am Samstag, 9. Juli 2022 nach dem Mittagessen in St. Ottilien. Gegen 16.30 Uhr werden wir wieder in Göppingen ankommen.

Der Teilnehmerpreis beträgt nach den Kostensteigerungen der letzten Jahre nun 550,- Euro. In diesem Preis sind die Busfahrten, Unterkunft, Tagungspauschale und die volle Verpflegung (Frühstück, Mittagessen, Kaffee, Abendessen) enthalten.

Um planen zu können, bitte ich um Ihre verbindliche Anmeldung bis zum 31. März 2022. Es stehen uns nur begrenzte Plätze zur Verfügung. Die Vergabe der Plätze erfolgt nach Anmeldungseingang. Wir freuen uns auf neue Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Die Kirchengemeinde behält sich vor, bei zu geringer Teilnehmerzahl oder Corona-Beschränkungen die Freizeit abzusagen (TN-Beitrag wird in voller Höhe erstattet). Eine Abmeldung der Teilnehmer ist nach der Anmeldung unter folgenden Einschränkungen möglich:

Abmeldung bis 31.3.2022 – kostenfrei

Abmeldung bis 10.6.2022 – 150 Euro, danach 250 Euro.

Hinweis: Am Geld wird Ihre Teilnahme nie scheitern – rufen Sie mich einfach an!

